

Asesinan a defensor del agua y agroecología, Álvaro Arvizu

Por: La cooperacha. 25/06/2023

Fue “atacado con saña” en el centro de investigación donde laboraba, al pie del Iztaccíhuatl.

El defensor del agua y ambientalista, Álvaro Arvizu Aguiñaga, murió este lunes en la Clínica 71 del IMSS en Chalco, luego de no sobrevivir al ataque de varios sujetos que hace una semana ingresaron a sus oficinas del Centro para la Sustentabilidad de la Sierra Nevada Incalli Ixcahuicopa (Centli) en Tlalmanalco, Estado de México.

Arvizu Aguiñaga era promotor de la nueva Ley General del Agua, que plantea desmercantilizar el uso del líquido y que garantice su acceso como derecho humano. Además, ofrecía cursos de composta, invernaderos y agroecología en el Centli, centro de investigación que pertenece a la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

Colectivos de defensores condenaron el asesinato, exigieron justicia y poner freno a las agresiones contra defensores de la tierra y el territorio. Afirmaron que Álvaro Arvizu fue “asesinado con saña al defender de una agresión al Centli UAM en Tlalmanalco”.

La muerte de Arvizu es la segunda de un defensor de esta región de los volcanes Popocatepetl e Iztaccíhuatl. El 12 de junio en la Cañada del Agua, Tlalmanalco, el investigador de agroecología y apicultura la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Cuauhtémoc Márquez Fernández, fue atacado en su casa y murió posteriormente en el Hospital General de Zentlalpan, en Amecameca.

Al momento, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México no se había pronunciado sobre el caso.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Sin permiso

Fecha de creación

2023/06/25